

Pulsnitzer Heimatverein e.V.

Brunnen auf dem Polzenberg wird eingeweiht

Am Sonnabend, dem 30. Mai wird der Brunnen auf dem Polzenberg nach seiner Sanierung offiziell eingeweiht. Um 15 Uhr treffen sich der Heimatverein, die Sponsoren und andere Akteure, die dieses Restaurierung möglich gemacht haben zu einem kleinen festlichen Akt. Interessierte Gäste sind ebenfalls herzlich eingeladen.

Schon vor sechs Jahren hatte der Pulsnitzer Heimatverein e.V. den Wunsch, den Brunnen zu sanieren und ihn wieder zu seiner Funktion zu bringen, also Wasser zu führen. Nun ist es geschafft. Dank der Hilfe der Firma Bau-Scholze, die eine tolle Spendenaktion initiierte.

Die Anwohner am Polzenberg werden ganz höflich gebeten, am Sonnabend Nachmittag die Autos ein wenig abseits des Brunnens zu parken.

F. S.